

＜学校の教育目標＞

自ら学び 豊かな心とたくましく生き抜く力をもち
ふるさとを愛する 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成28年
10月3日(月)

平成28年度 縄瀬小学校・縄瀬地域 合同秋季大運動会 大成功！

競技の部優勝 赤団
応援の部優勝 白団
地域の部優勝 共和地区

赤団団長 横川寛斗君
白団団長 松塙みづ希さん

副団長 竹山鈴奈さん
副団長 崎田美空さん



団長誓いの言葉



奴踊り



全校団技



親子団技



玉入れ



徒競走



厄払い式典



応援



リレー



地区対抗綱引き

保護者の皆様、地域の皆様方の
お陰をもちまして、賑やかに、そ
して成功的うちに合同秋季大運
動会を終えることができました。

心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。

厄払いの記念品として、グラウンド用スピーカー、CD

デッキを頂戴しました。ありがとうございました！



第2回奉仕作業への御協力ありがとうございました！



保護者の皆様、蔵元地区の皆様方のお陰で見違えるように美しく整備され、運動会本番を気持ちよく迎えることができました。ありがとうございました。(9月3日)

＜なわせっ子のさらなる学力向上のために、今できること＞

子どもたちは、家庭学習を真剣に頑張っているでしょうか？

学校では、「分かる授業・できる授業」を目指して日々努力しています。それに子どもたちの家庭学習の頑張りが加われば、さらなる学力向上が期待できます。「しろと言われるから、ぐじやぐじやな大きな文字でただページ数を稼ぐだけ」の家庭学習であれば無意味です。紙と鉛筆と時間の無駄です。より学習内容定着を促すための復習、そして次の日習うところの教科書に目を通す（読む）予習を習慣化して欲しいと思います。6年生は、あと半年で中学生です。中学校では、一単位時間に習う内容がぐんと増え、内容も難しくなります。家庭でじっくり学習に取り組む習慣が身に付いているかどうかは、学力定着・向上の度合いに大きな影響を及ぼします。来週から順番に子どもたちの宅習ノートを見せてもらつて、頑張りを認めたり、励ましたりしていきたいと思います。見届け・励ましをお願いいたします。

＜11月の主な行事＞◎ 進んで読書をしよう
・いろいろな本を読もう・読書量をふやそう

11月は読書月間です！休日には、ぜひ子どもたちを図書館に連れて行き、図書に親しませてください。

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	火	命の大切さを考える日 あいさつ運動（横谷地区）全校朝会	18	金	高崎地区交流学習3・4年
3	木	文化の日	20	日	ファミリー読書の日
4	金	ボランティア大作戦、登校班長会 安全点検、代表委員会、生活科見学 みやざきシェイクアウト	21	月	国際交流員の派遣（3・4年）
8	火	特別支援教育合同運動会	23	水	勤労感謝の日
9	水	午前中授業（高崎地区人権教育研究会）	24	木	高崎地区交流学習5年
10	木	立腰の日・クラブ活動	25	金	クラブ活動
11	金	児童集会 収穫祭準備	今年度は、持久走大会と収穫祭を同日に実施します。たくさんの皆様方に、子どもたちの頑張る姿を見ていただきたいと思っています。		
13	日	持久走大会・収穫祭	応援をよろしくお願ひいたします。今年度は、一般道路には出さずに、敷地内コースを走ります。		
14	月	振替休業日（13日分）			
15	火	鑑賞教室、教育相談			
16	水	登下校指導			

私事ではございますが、9月19日（月）の実母の死去に際しましては、PTAより立派なお花・ご香典を頂戴し、役員様方には遠方であるにもかかわらず、駆けつけて励ましていただきました。この場をお借りして心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。 校長 江田雅子